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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Dorow 
Stand: 29.10.2018   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 18.09.2018 

 

AF 872/2018 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Lärz 
Der Triftweg in Förderstedt ist rechts und links beleuchtet. Es befinden sich dort 2 Lampen, 
welche mit einer Banderole ausgestattet sind, sodass diese nicht die ganze Nacht leuchten. 
Es haben dort schon mehrere Einbrüche stattgefunden. Ich bitte daher um Abnahme der 
Banderolen, damit dort die Straße noch besser ausgeleuchtet wird.  
Ich habe dies den Stadtwerken gemeldet. Dort wurde mir mitgeteilt, dass die Stadt die 
Banderolen angebracht hat und somit auch dafür zuständig ist. Wer kann nun dort Abhilfe 
schaffen? 
 
 
Beantwortung: 
Die Prüfung des Sachverhalts durch die zuständige Bearbeiterin hat ergeben, dass die in 
den Nachtstunden aktiven Lampen für die Beleuchtung der Verkehrsfläche ausreichend sind. 
Eine Beleuchtung der Grundstücke ist eine private Angelegenheit des jeweiligen 
Grundstückseigentümers. 
 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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